

# 🌥 ASOCIACIÓN ESPÍRITA TERCERA REVELACIÓN

# BOLETÍN INFORMA

Nº 110

Mes de Septiembre de 2019

### CONSECUENCIAS DEL SUICIDO

Artículo de: Esteban Zaragoza García FEE AGOSTO DE 2019

Una vez asentada la paternidad de Dios sobre toda la Creación, vamos a abordar ésta para entender que todo lo que existe, que todo lo que vibra a nuestro alrededor, en sus múltiples formas visibles o sutiles, tiene un único principio o, una única esencia: El Fluido Cósmico Universal, o sea, todo lo que nosotros llamamos materia sea conocida o no, deriva de una misma fuente, de la cual salen los astros, los soles, las galaxias, los animales, las plantas, el aire, el agua y también el Hombre; además, Dios crea paralelamente el Principio Espiritual; parte inteligente de la Creación con el fin de, auxiliándose del principio material, elevar la vida a las cotas más altas de la perfección

Así tenemos la Trinidad Universal: DIOS, ESPÍRITU y MATERIA

Dios como creador absoluto; Espíritu, creado a imagen y semejanza de Dios y Materia, emanación del Todo sabio para desarrollo y evolución de la vida en sus múltiples facetas.

El suicida es un Espíritu cobarde e ignorante que huye a los compromisos adquiridos en la Espiritualidad, como medio de rescate de su propio pasado; destruyendo un cuerpo que no le pertenece, ya que es una obra de Dios, un instrumento puesto al servicio del hombre para su propio progreso y, huyendo a los compromisos de rescate, lo único que consigue es, agravar sus deudas para con las leves sabias e inmutables de Dios; teniendo que volver a reencarnar de forma más precaria que la vez anterior, con el fin de saldar las deudas que su propia

conciencia le reclama, a fin de hallar la paz que todos anhelamos y necesitamos.

Existen distintos modelos de suicidas: conscientes o inconscientes

¿Cuál es la primera sorpresa del suicida al realizar el acto criminal y cobarde del suicidio?

Evidentemente, sentir el terror de seguir sintiéndose vivo, no obstante el dolor inmenso que está padeciendo.

Sigue pensando; llegando al límite de las resistencias, fustigado por los mismos problemas que lo llevaron al suicidio y por el dolor tremendo de las heridas que se ocasionó, siendo el ahorcado, por ejemplo, que padecerá la asfixia constante por falta de oxíaeno.

Sea cual sea la forma de suicidio, lo único que encuentra el suicida, es horror y desespero. La vida no se extingue jamás; la criatura siente esa sorpresa que no esperaba y pasa a vivir las más altas cotas de sufrimiento que a él le parece que no tiene fin, lo que le aumentará su desesperación.

#### ¿POR QUÉ TANTO DOLOR EN EL SUICIDA?

En primer lugar, el suicida es un tránsfuga de la Ley de Dios, atentando contra el V Mandamiento: NO MATARÁS, huyendo a sus responsabilidades, que en la mayoría de las veces, fue él mismo que las eligió, las pruebas y expiaciones, que lo condujeron al suicidio, con el fin de rescatar el pasado culpable, es por lo que pasa a sufrir un dolor



#### ASOCIACIÓN ESPÍRITA TERCERA REVELACIÓN

moral de grado superlativo: es su propia conciencia que le reclama de forma que no puede evadirse del acto criminal, pasando a la condición de reo, habitando los lugares más infelices del mundo espiritual.

También encontramos paralelamente al dolor moral, el dolor físico, pues no debemos olvidar, que al mismo tiempo que lesionó su cuerpo físico, al punto de causarle la muerte, hizo lo mismo con su cuerpo periespiritual que, aunque inmortal, sí está lesionado en la misma cuantía que el físico, siendo que la mente recibe de el Periespíritu, la respuesta de dolor, como consecuencia del acto brutal del suicidio.

#### ¿DÓNDE ESTÁ LA MISERICORDIA DE DIOS?

La misericordia de Dios la encontramos a cada paso que damos en la vida de encarnados y de desencarnados, pues Dios nunca nos condena, somos nosotros con nuestros actos rebeldes que nos ocasionamos tantas desgracias, por no seguir la senda del deber: Dios, en su infinita misericordia quiere que todas sus criaturas, un día gocen de la felicidad plena, una vez que hayan alcanzado, con su propio esfuerzo, las cumbres de la evolución y para ello, disponemos de todos los medios necesarios: un cuerpo carnal para las sucesivas encarnaciones planetarias, al mismo tiempo que un cuerpo fluídico para la vida en el espacio; una casa planetaria con todo lo necesario para la vida del Hombre, con todos los recursos a la medida de su evolución.

Nos proporciona el bien de la familia, como medio de educación y progreso, reforzándonos para enfrentar la edad adulta en buenas condiciones morales y físicas; nos provee a cada uno de nosotros de un Espíritu Guía y protector para que constantemente

nos guíe por la senda correcta, orientándonos en el bien y en la buena moral. Nos permite la ayuda de Espíritus amigos y familiares con el fin de inspirarnos por el camino correcto. Hacemos oído sordo a los buenos consejos de buena moral cristiana.

# ¿QUÉ NOS DICE EL ESPIRITISMO DEL SUICIDIO?

El Evangelio Según el Espiritismo, en el capítulo V, página 80, Item 16, nos aclara la respuesta de la siguiente manera: «La incredulidad, la simple duda acerca del porvenir, las ideas materialistas, en una palabra: son los más grandes excitantes para el suicidio; engendran la cobardía moral, y cuando se ven hombres de ciencia apoyarse en la autoridad del saber, para esforzarse en probar a sus oyentes o a sus lectores, que nada tienen que esperar después de la muerte, ¿no equivale a conducirles a ésta consecuencia?, es a saber: ¿que si son infelices, nada pueden hacer mejor que matarse?

La propagación de las ideas materialistas es, pues, el veneno que inocula en un gran número el pensamiento del suicidio, y aquellos que se proclaman sus apóstoles, asumen una terrible responsabilidad. No siendo permitida la duda con el Espiritismo, el aspecto de la vida cambia; el creyente sabe que la vida se prolonga indefinidamente más allá de la tumba, pero en diferentes condiciones; de aquí nace la paciencia y la resignación, que naturalmente desvían el pensamiento del suicidio; en una palabra, de aquí viene el » valor moral».

#### ¿CÓMO PODEMOS AYUDAR A LOS SUICIDAS?

Oración y Evangelio en el hogar. Como medio de educar y fortalecer.



### 🍑 ASOCIACIÓN ESPÍRITA TERCERA REVELACIÓN **TEMA PARA REFLEXIONAR ACCIÓN DE PAZ**

Libro Episodios Diarios Juana de Ángelis/Divaldo Franco

Hay quienes aconsejan responder a cualquier ofensa; reproche a toda insinuación; respuestas ácidas a las provocaciones ...

El fuego no se acaba cuando le arrojan combustible.

Así también sucede con el mal.

La única alternativa es la que surge de la acción del bien, que apaga las llamas de la violencia y establece la paz, en la cual el progreso se afirma.

Eres instrumento de la vida, para tu felicidad y para la felicidad general.

Esparce alegría, sin fomentar el desorden.

Irradia dignidad, sin poses artificiales.

Favorece La Paz, sin sentimentalismo o recelo de la perturbación.

Tu realidad íntima será tu forma de vida personal.

Vive en paz, y apacigua a cuantos se acerquen a ti.

#### **ACTIVIDADES CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN**

El CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN informa que el 28 de septiembre se realizará el 32 seminario de Tercera Revelación, se invita a todos a participar en el Evento.

El 29 Taller para los conferencitas de 9 a.m. a 1 p.m.

#### ASOCIADO DESTACADO DEL MES

Este mes es:

#### **DIOGO MADEIROS**

Desde que estuvo en el país Diogo, ha sido un trabajador incansable en la difusión y práctica de la doctrina espírita, un ser humano con grandes cualidades intelecto-morales, su entrga a la labor espirita siempre lo han destacado en nuestra casa

# ASOCIACIÓN ESPÍRITA TERCERA REVELACIÓN CONFERENCIAS DEL MES SEPTIEMBRE

Trastornos de la conducta en la familia
 Reencarnación y Conciencia
 La Vivencia del Amor en Jesús
 Martha Merchán
 Ana Emma Torres H
 Milton Delgado

28 32 ENCUENTRO ESPÍRITA

# CUMPLEAÑOS DEL MES DE SEPTIEMBRE

03 ELIZABETH CUBILLOS 8 JUAN CAMILO SABOGAL
20 SARA SOFIA DELGADO M. 20 JULIANA CATALINA TOVAR V.
21 MILTON FABIAN DELGADO 22 JULIO CESAR MANCIPE
23 FERNANDA BARBOSA 25 EMMANUEL VILLAMOR

## EFEMÉRIDES SEPTIEMBRE

04/09/1991 Desencarna el médium psicógrafo João Nunes Maia.

05/09/1890 Desencarna Lea Fox una de las conocidas hermanas Fox, médiums que dieron inicio a los fenómenos de Hidesville.

17/09/1839 Nace en Buffalo EUA Erastus Davenport, médium de efectos físicos.

25/09/1914 Nacimiento de José Herculano Pires.



JOSÉ. HERCULANO PIRES nació el 25 de septiembre de 1914 en la antigua Provincia do Río Novo, hoy llamada Provincia de Avaré, Zona Sorocabana; y desencarnó el 9 de marzo de 1979 en Sáo Paulo.

Era hijo del farmacéutico José Pires Correa y de la pianista Bonina Amarai Simonetti Pires. Hizo sus primeros estudios en Avaré, Itai y Cerqueira César.

En 1946 se mudó a Sáo Paulo y dio a conocer su primera novela, El Camino del Medio, que mereció críticas elogiosas de Afonso Schimidt, Geraldo Vieira y Wilson Martins. Por cerca de treinta años, en la Rua 7 de Abril, ejercicio funciones de reportero, redactor, secretario, cronista parlamentario y crítico literario de los Diarios Asociados.

Fue autor de ochenta libros de Filosofía, Ensayos, Historias, Psicología, Parapsicología y Espiritismo, varios en colaboración con Chico Xavier, y además, recientemente lanzó la serie de ensayos Pensamientos de la Era Cósmica y la serie de novelas Ficción Centífica Paranormal. Alegaba sufrir de grafomanía y no seguía escuela literaria alguna. Su único objetivo era comunicar lo que creía necesario, de la mejor manera posible. Graduado de Filosofia por la USP, publicó una tesis existencial: El Ser y la Serenidad.

### ACTIVIDADES DE LA FUNDACIÓN LA CASA DEL CAMINO



7 entrega de mercados a las familias adoptadas **PROGRAMA FAMILIAS CON AMOR** 

Estas actividades se podrán realizar de manera óptima contando con su colaboración y su presencia son **108 NIÑOS** que esperan por nosotros.

Invitamos a todos los asociados y simpatizantes para que nos aporten arroz, aceite, chocolate, azúcar, Atún etc. Para poder completar los mercados de las familias acogidas por nuestra Obra Social.

# PROMOVIENDO LA EDUCACIÓN MORAL DE LA HUMANIDAD

Dirección: Milton Fabián Delgado J. Redacción: Ana Emma Torres H.

Diagramación: Jorge Villamor

Colaboradores: Asociados de la Asociación Espírita

Tercera Revelación